

Bad Laasphe/Erndtebrück. Wer Fußball-Weltmeister in diesem Jahr wird, steht am Morgen des vierten Advents noch nicht fest, aber bei zwei Gottesdiensten dreht sich am Sonntag, 18. Dezember, nochmal Vieles um den Fußball und um die Weltmeisterschaft. Pfarrer Steffen Post erwartet die Besucherinnen und Besucher ab 10 Uhr in der Laasphe Stadtkirche, Pfarrerin Kerstin Grünert ab 10.30 Uhr in der Evangelischen Kirche Erndtebrück. Beide freuen sich an diesem Morgen besonders über Gottesdienst-Gäste in Vereins- oder Nationalmannschafts-Trikots.